

infundada su exclusión podrán reclamar en el plazo de quince días, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Asimismo se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» la composición del Tribunal que haya de juzgar el concurso-oposición de cada una de las dos plazas, los cuales podrán ser impugnados según lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957.

Cuarta.—Constituirán méritos preferentes:

Haber disfrutado de becas del Consejo Superior de Investigaciones Científicas o del Instituto de Investigaciones Pesqueras.

Todos los extremos indicados y cuantas circunstancias se deseen alegar como méritos se justificarán documentalmente junto con la instancia de solicitud, a la que acompañarán también el «curriculum vitae».

Quinta.—Los seleccionados en este concurso tendrán conocimiento de ello por el «Boletín Oficial del Estado» o comunicación directa al interesado, aparte de que se exponga el resultado en el tablón de anuncios del Patronato.

Sexta.—Los seleccionados deberán aportar en el plazo de treinta días, a partir de la fecha de notificación, toda la documentación necesaria para acreditar la capacidad requerida por la convocatoria, actuándose en otro caso como prevé el artículo 14 del repetido Decreto.

Madrid, 19 de enero de 1967.—El Secretario técnico.—420-E.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se hace público el fallo del concurso convocado para cubrir una plaza de Telefonista con destino en Madrid.

Celebrado el concurso anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 247, de 15 de octubre de 1966, para cubrir una plaza de Telefonista en el Patronato «Juan de la Cierva», con destino en Madrid, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de la señorita María de los Angeles Courel Rodríguez.

Se concede un plazo de treinta días hábiles, a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para que la concursante reseñada aporte la documentación requerida.

Madrid, 20 de enero de 1967.—El Secretario técnico.—425-E.

RESOLUCION de la Universidad de Salamanca por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Fisiología general y Bioquímica y Fisiología especial» de la Facultad de Medicina de la citada Universidad.

Relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 13 de octubre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de noviembre) para proveer una plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Fisiología general y Bioquímica y Fisiología especial», vacante en la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca.

D. Manuel José Villas.
D. Enrique Ferreira Villar.

Salamanca, 11 de enero de 1967.—El Rector, A. Balcells.

RESOLUCION de la Universidad de Salamanca por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Zoología» de la Facultad de Ciencias de la citada Universidad.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Zoología», vacante en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca, ha resultado admitida al mismo la única solicitante, doña Carmen Bach Piella.

Salamanca, 11 de enero de 1967.—El Rector, A. Balcells.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Matemáticas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media por la que se convoca a los señores opositores y se fijan las normas para el ejercicio práctico.

Se convoca a los señores opositores a cátedras de «Matemáticas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Orden de 1 de julio de 1966 («Boletín Oficial del Estado»

del 6), para efectuar su presentación ante el Tribunal y comenzar los ejercicios el día 27 de febrero próximo, a las tres y media de la tarde, en el Instituto Nacional de Enseñanza Media «Beatriz Galindo», Goya, número 10.

El ejercicio práctico, que se realizará en segundo lugar, consistirá en la resolución de problemas en una o varias sesiones, según determine el Tribunal.

Madrid, 17 de enero de 1967.—El Presidente, Tomás Rodríguez Bachiller.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la plaza de Profesor agregado de «Historia del Arte medieval árabe y cristiano» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a la plaza de Profesor agregado de «Historia del Arte medieval, árabe y cristiano» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid para el día 7 de febrero de 1967, a las diez y media de la mañana, en la Biblioteca del Museo del Prado, para la presentación de la Memoria y demás trabajos de investigación que deseen presentar los señores opositores y darles a conocer las normas del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 19 de enero de 1967.—El Presidente, Francisco Javier Sánchez Cantón.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION del Instituto Nacional de Previsión por la que se rectifica la de 17 de octubre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 9 de noviembre) en la que se resolvía el concurso para cubrir en propiedad plazas de la especialidad de Pediatría-Puericultura del Seguro Social de Enfermedad.

Corregidos los errores de transcripción, esta Delegación General hace público, para general conocimiento, las rectificaciones efectuadas en la citada Resolución, que a continuación se expresan:

Quedan anulados los siguientes nombramientos:

Provincia de Guipúzcoa.—Irún: Don Julio Asensio Inés. Rentería: Don Bibiano Alañón Alañón.
Provincia de Navarra.—Pamplona: Don Pedro Cuadrado Bello. Estella: Don Francisco Santaolalla San Juan.
Provincia de Vizcaya.—Bilbao: Don Manuel Trigo Real.

Quedan nombrados los siguientes Facultativos:

Provincia de Guipúzcoa.—Rentería: Don Manuel Trigo Real. Tolosa: Don Bibiano Alañón Alañón.
Provincia de Logroño.—Logroño: Don Francisco Santaolalla San Juan
Provincia de Navarra.—Pamplona: Don Julio Asensio Inés.
Provincia de Vizcaya.—Bilbao: Don Pedro Cuadrado Bello.

La toma de posesión de las plazas adjudicadas se efectuará en las Delegaciones Provinciales respectivas, dentro del plazo de quince días hábiles, contados a partir de la fecha de la notificación que la Delegación Provincial hará a los interesados.

Madrid, 29 de noviembre de 1966.—El Delegado general, José María Guerra Zunzunegui.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Servicio Nacional de Pesca Fluvial y Caza por la que se convoca concurso-oposición para la provisión de diez plazas vacantes de la categoría de Vigilante en el Cuerpo de Guardería de Pesca Continental del Estado, dependiente de este Servicio.

Primero.—En cumplimiento de lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957, y con la conformidad previa de la Comisión Superior de Personal y de la Liquidadora de Organismos, de la Presidencia del Gobierno, el Servicio Nacional de Pesca Fluvial y Caza convoca concurso-oposición para la provisión de 10 plazas vacantes de la categoría de Vigilante en el Cuerpo de Guardería de Pesca Continental del Estado, dependiente de dicho Servicio,